



3学年だより

第8号(通算第39号)

令和6年10月31日(木)

いよいよ高校生活の"まとめ"の時期 『社会人になる基盤を築く』

喜多方高校に入学してから3度目の秋を迎え、卒業まで残る期間は4ヶ月となりました。入学した頃と比べて「成長したなあ」「良い意味で変わったなあ」という実感はあるでしょうか。これまでの生活を客観的に振り返り、社会に出ていくための心の準備をしましょう。

〈社会人に求められる基本的行動マナー〉

- 時間や期限を守る。
- 丁寧な言葉遣いで話ができる。
- 主体性を持った行動がとれる。
- メモを取ることが習慣化されている。
- 積極的にコミュニケーションがとれる。
- 身だしなみを整える。

高校時代は、時間に少しルーズなことがあったとしても、間違いをしても「高校生だから」と見逃されている場合が多少あったと思います。しかし、これからは違います。社会人として個人の責任が発生します。そのことを頭に置き、責任をもって行動することを意識してください。

***** 進路希望実現に向けて *****

◆合格おめでとう◆

民間就職・公務員試験および専門学校の総合型選抜と学校推薦型選抜については、おおよそ結果が出ました。合格を勝ち取った皆さん、おめでとうございます。よく頑張ったと思います。このタイミングで重要なことがあります。それは、合格した解放感に浸るのではなく、この後も学び続ける意志を持つことです。就職・進学試験に合格することが最終目的ではないはずで、ここでの「合格」は、自分の夢や将来設計を実現するための通過点です。これからも、気持ちを切らさず高い目標に向かって努力する人であってほしいと思います。

◆勉強しやすい環境づくりへの協力◆

これから受験に向かう生徒が大勢います。もうすでに合格した人は、その仲間を全力で応援してください。集中して取り組める授業環境、休み時間や放課後の落ち着いた雰囲気づくりを意識しましょう。学校生活に必要なもの以外を持ち込んでいる人はいませんか？ 放課後、スマホを使って動画やゲームで遊んでいる人はいませんか？いつも言っていますが、みんなの力がなければ全員の進路希望は実現しません。周囲を気遣う一人ひとりの優しさが、今は大切なときです。

◆これから受験に向かう皆さんへ◆

いよいよ11月に突入します。これまで頑張ってきたことは、今になってじわじわと効果が出てくるはずで、日々の問題演習も、本番を意識して取り組みましょう。時間と戦い、頭をフル回転させ、集中して取り組む姿勢を持続させてほしいと思います。そして、この取り組みを支えるのは、“栄養価の高い食事”と“十分な睡眠”です。これらが揃えばベストコンディションが維持されます。『健康第一！』体調を崩さずに、そして、不安は隠さずに進みましょう。皆さんの合格を信じ応援しています。



高松先生お世話になりました。そして、ようこそ田中先生

3年副担任の高松明日香先生(国語科)が産前休暇に入りました。その後任として、田中亮先生(英語科)が新副担任を務めることになりました。両名の先生から、3学年の皆さんへご挨拶をいただきましたので、ここに紹介します。

高松 明日香 先生より

風間学年で過ごした一年半は、愉快的日々でした。どうもありがとうございました。これから新しい世界へ羽ばたいていく皆さんに、私が18歳の時に出会って以来、心に留めている言葉を紹介したいと思います。「羅生門」の作者・芥川龍之介の言葉です。

「人生は一箱のマッチに似ている。重大に扱うのは莫迦莫迦しい。しかし重大に扱わなければ危険である。人生は落丁の多い書物に似ている。一部を成すとは称し難い。しかし兎に角一部を成している。」(『侏儒の言葉』より)

完璧な人なんていませんし、失格の人もいません。ですから安心して、卑屈にならず果敢に、投げやりにならず誠実に、自分の人生を自分で歩いてください。皆さんのこれからの人生が、幸多きものであることを願っています。

田中 亮 先生より

10月より3学年の副担任となりました田中亮(たなかりょう)です。1学年の副担任を務めていた私にとって「まさか自分が3学年の副担任になるとは…」というのが最初の気持ちでした。しかしながら、私が3学年の副担任になったことには、とても運命のようなものを感じています。

5年前の3月、私は別の高校ではありますが風間学年の生徒として卒業しました。私自身の高校生活はとても充実していて、振り返ってみると楽しいことや辛いことが多々ありました。3月1日の卒業式ではボロボロ涙を流したことしか記憶にありません。大学を経て、昨年度から私の教員人生が始まり、そして今度は風間学年のスタッフとして活動することになりました。3学年の皆さんがどのようにして卒業式を迎えるのか、自分のことのようにドキドキしています。私の経験から、高校生活の中で最も3年生の時が辛かったなと思います。一人で抱え込まずに誰かに相談してほしいと思います。一度しかない高校生活なので、切に願っています。現在進路がすでに決まっている人もいるかと思いますが、それで満足していませんか？卒業して来年の4月になれば、高校生に戻ることはできません。私自身も高校時代にああすればよかった、こうすればよかったといったという後悔はたくさんあります。高校生だからこそ、目の前のことに全力でそして自分たちの将来のために精一杯自己を磨いてってください。進路が決まっていない人は、進路実現に向けて努力を惜しまず最後まであきらめずにベストを尽くしましょう！私も進路が決まったのは3月21日でしたので本当にギリギリでした。卒業式後は不安でいっぱいでしたが、最後まであきらめずにやって良かったなと今では思います。最後まであきらめなければ絶対大丈夫です。一緒に頑張りましょう！

本当にあと半年もありません。私は全員の進路実現と3学年の皆さんが笑顔で卒業式を迎えられるように全力を尽くしてまいります。よろしく願いいたします。

<11月の行事予定>

11月2日(土)	ベネッセ駿台共催記述模試(大学・短大進学希望者)
8日(金)	生活時間帯調査
9日(土)	土曜補習(大学・短大進学希望者)
15日(金)	短縮45分授業
16日(土)	考査前学習会(希望者)
21日(木)~26日(火)	第2学期末考査 *平日4日間
23日(土)・24日(日)	共通テストプレテスト(大学・短大進学希望者) *会津大学で実施
30日(土)	土曜補習(大学・短大進学希望者)

